

Wi-Fi también en el KM

La biblioteca Koldo Mitxelena de Donostia, un servicio público de la Diputación Foral de Gipuzkoa, facilita a sus usuarios el acercamiento a la información y la cultura. Además de estas prestaciones, este centro ofrece también el acceso a la red de redes. En el año 2005 se habilitó un espacio Wi-Fi, lo que permitió la conexión libre a Internet de los usuarios de ordenador portátil desde cualquier punto del recinto sin necesidad de cables. La apuesta por la red inalámbrica ha supuesto ofrecer a los socios una nueva forma de informarse y comunicarse. Además, acerca las nuevas tecnologías y el uso de las mismas a los habituales del equipamiento.

La directora del KM, Carmen Bilbao, afirma que el servicio ha llevado una buena trayectoria. "Desde 2005, el uso de la red Wi-Fi se ha incrementado. La subida ha sido proporcional al aumento del número de socios", declara la directora de la sede cultural. En el periodo de 2005 a 2006, 2.500 socios hicieron uso del servicio informático que ofrece el centro. "Estos son los datos de los que nosotros disponemos. Es decir, es el cómputo de aquellos que se conectan a Internet desde nuestras instalaciones. Controlar a los que acceden a la red gracias a nuestro Wi-Fi fuera del edificio es imposible", aclara Bilbao.

La biblioteca tiene una sala específica de informática que cuenta con siete ordenadores. Asimismo, siete equipos portátiles completan la oferta del KM. Para poder utilizar ambos servicios, es necesario ser socio. La biblioteca ofrece también a aquellos que estén de paso la posibilidad de realizar un registro especial. Mediante un tique se controla el número de personas que hace uso de la prestación. La conexión es totalmente gratuita para todos ellos.

En 2006, 28.893 personas utilizaron Internet en estas instalaciones y octubre fue el mes en el que más consultas se efectuaron. En cuanto al préstamo de portátiles, en 2006 se dejaron 8.180. Durante 2007, hasta el mes de septiembre, 18.398 personas utilizaron la red y se han prestado 4.992 ordenadores. Agosto es el mes en el que menos se llevan a cabo estos préstamos: "Hay que tener en cuenta que en la época estival la biblioteca cierra sus puertas durante dos semanas", explica Carmen Bilbao.